

Presseinformation

Anerkennung durch die Deutsche Akkreditierungsstelle (DAkkS)

DEKRA ist akkreditiertes Kalibrierlabor

- Jetzt auch mit akkreditierter Vor-Ort-Kalibrierung
- Bremsprüfstände, Scheinwerfereinstellprüfsysteme und AU-Geräte
- Zusätzlich stationäres Kalibrierlabor in Stuttgart geplant

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

Die DEKRA Automobil GmbH ist von der Deutschen Akkreditierungsstelle (DAkkS) als Kalibrierlabor für verschiedene Messgeräte im Kraftfahrtwesen akkreditiert worden. Damit führen die DEKRA Kalibriertechniker ab sofort bundesweit an Kfz-Untersuchungsstellen auch akkreditierte Vor-Ort-Kalibrierungen von Bremsprüfständen, Scheinwerfereinstellprüfsystemen und AU-Geräten durch. Zusätzlich plant DEKRA den Aufbau eines stationären Kalibrierlabors in der Zentrale in Stuttgart.

„Die Experten unserer Prüfmittelüberwachung sind seit vielen Jahren flächendeckend in ganz Deutschland unterwegs, um verschiedene Messgeräte zu prüfen und zu kalibrieren. Mit der Anerkennung durch die DAkkS erbringen die Kollegen nun diese Dienstleistungen auch als akkreditiertes Kalibrierlabor gemäß der DIN EN ISO/IEC 17025“, so Jann Fehlauer, Geschäftsführer der DEKRA Automobil GmbH.

Diese akkreditierte Dienstleistung ist Voraussetzung dafür, dass die betreffenden Bremsprüfstände, Scheinwerfereinstellprüfsysteme und AU-Geräte auch in Zukunft für die Hauptuntersuchung (HU) bzw. die Abgasuntersuchung (AU) von Kraftfahrzeugen eingesetzt werden dürfen. „Mit unseren akkreditierten Kalibrierdienstleistungen unterstützen wir verstärkt Werkstätten, die sich für die Zukunft der HU aufstellen wollen“, so Fehlauer. „Unter den amtlich anerkannten Überwachungsorganisationen in Deutschland hat DEKRA mit Abstand die größten Kalibrierkapazitäten.“

Neben der Vor-Ort-Kalibrierung von ortsfesten Prüf- und Messmitteln plant DEKRA, in Zukunft auch akkreditierte Kalibrierdienstleistungen in einem stationären Labor in Stuttgart anzubieten. „Die entsprechenden Vorplanungen sowie der Aus- und Umbau von geeigneten Laborräumen sind zurzeit in vollem Gang. Sobald wir die notwendigen Vorbereitungen abgeschlossen haben, werden wir bei der DAkkS die Erweiterung unserer Akkreditierung für weitere Messgrößen beantragen“, erklärt Dr. Frank Strehle, Leiter Akkreditiertes Kalibrierlabor bei der DEKRA Automobil GmbH.

Datum Stuttgart, 11.03.2019 / Nr. 017
Kontakt Wolfgang Sigloch
Telefon direkt 0711.7861-2386
Telefax direkt 0711.7861-742386
E-Mail wolfgang.sigloch@dekra.com

Über DEKRA

Seit mehr als 90 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2018 hat DEKRA einen Umsatz von voraussichtlich mehr als 3,3 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 46.000 Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere Welt.